



## REPORTÉ: Go for Exchange 2020

**31. Okt. 2020**  
9.30–14.30

Korps Bern | Poste de Berne  
Laupenstrasse 5

**GO!**  
for exchange

**Alles nur Blech ...?**  
Fördert Musik Veränderung im Leben eines Menschen?  
Interessierst du dich für einen Auslandseinsatz oder für die internationale Entwicklungszusammenarbeit?  
**Dann ist das DEIN Tag!**

**Rien que du cuivre ...?**  
Est-ce que la musique apporte un changement dans la vie?  
Es-tu intéressé/e à un stage à l'étranger ou à la collaboration internationale pour le développement?  
**Alors, ne rate pas cette journée!**

HEILIG-ARMÉE  
Internationale  
Entwicklung  
Développement  
International

© Internationale Entwicklung / Développement international / Libre de droits

**Nous devons malheureusement vous informer que l'événement "Go for Exchange" du 31 octobre 2020 est reporté à l'année prochaine.**

Lors de nos événements d'information sur le travail du Développement international Suisse (SAID) et de la Coopération par l'échange de personnes (PEZA), nous souhaitons nous adresser à tous les âges.

Le sujet est très intéressant les conférenciers sont compétents et ont une grande expérience, c'est pourquoi nous souhaitons également que le plus grand nombre possible de personnes puissent en bénéficier et y participer.

En raison de la situation actuelle liée au COVID -19, nous avons donc décidé de reporter l'événement à l'année prochaine.

Nous vous tiendrons au courant et nous nous réjouissons d'ores et déjà de vous accueillir dans des circonstances plus détendues.

### Auteur

Développement International

### Publié le

21.10.2020